

'Cartas de Amor' de Alfonso Concha A. 188 páginas. 1973. ¿Quien no conoce la figura patriarcal de Alfonso Concha Acuña, con su eterno portadocumento bajo el brazo y su sombrero de jipi-japa, que le otorga el abolengo de un acaudalado terrateniente?

Pues bien: este romántico de edad crepuscularia, acaba de sacar del baúl de sus añoranzas sentimentales recuerdos que les ha vaciado en un volumen de 188 páginas bajo el título de 'Cartas de Amor' que tanto ha gus-

tado al público de todas las edades.

En esta época en que han proliferado los libros relacionados con el fenecido régimen y en que la gente habla de esto, eso o aquello, a glisa de comentario cotidiano, este libro de Corte Romántico viene a ser como gotas refrescantes de rocio en medio de la vorágine publicitaria, con elor a pólvora, muerte y resurrección.

Como en una cinta cinematográfica, van desfilando por el ecran de las páginas de 'Cartas de Amor', las frívolas andanzas de Alfredo, el galán protagonista de estos recuentos amorosos, llegando a ser la Julieta de este criollo Romeo, su adorada Mariana, su obsesión perdurable....

Hay amenidad en esta novela Romántica y su lectura resulta liviana y acorde con la época; es un libro

para el 'relax' para usar un término de moda.

No falta el chispazo lírico en las páginas-de esta agradable novela Romántica; y así destacamos el sgte frag mento en que Alfredo describe, el amparo de la lámpara emotiva de su coragón, a su amada Mariana, en un trozo poético, de magnificos relieves: 'No vuelvas a la luna tu mirada hechicera, porque le apagas su sol, que todos necesitamos para amar; la luz del alba te besa, por que te adors. En un rayo de esa luna quiero que tu poses, como un constelación. Quisiera tener las alas azules para irme contigo a esas regiones del amor puro e ideal, más allá de las nubes. Hay estrellas melancólicas porque tu les robaste su hermosura.... Encarnas el mundo azul y en tu alma lo sien o palpitar.... Mi ideal es la luz, porque allá estas tu en mis noches de desvario. Desco que las anchas ondas de luz nos envuelvan para siempre, para siempre....'

Posteriormente el protagonista de esta elegoría Romántica, haciendo gala de su vena poético, e-cribió un poema lirico en prosa en homenaje a una Reina de un Liceo, donde él era Profesor, sirviéndole de inspiración la imágen sutil de su amada perenne: Mariana.

En suma 'Cartas de Amor' o El Amor robado, de trama muy sutil y romântica, de Alfonso Concha Acuña, es una obra liviana y cuya lectura resulta agradable, especialmente para esta época veraniega.

ALFREDO GALAZ JIMENEZ

ElHeraldo Limpros 29-1-1974 P.3

663239

# Bibliografía [artículo] Alfredo Galaz Jiménez.

# Libros y documentos

# **AUTORÍA**

Galaz Jiménez, Alfredo

# **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1974

#### **FORMATO**

Artículo

#### **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Bibliografía [artículo] Alfredo Galaz Jiménez.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

Biblioteca Nacional Digital

# INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

### **UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile